



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El nuevo presidente de la Sala Civil del Supremo, Ignacio Sancho Gargallo, tendrá que descongestionar la Sala de asuntos pendientes

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha elegido al magistrado **Ignacio Sancho Gargallo** como presidente de la Sala Primera del Tribunal Supremo después de haber sido el único candidato que se ha presentado. Ahora, es presidente en funciones hasta que se publique su nombramiento en el Boletín Oficial del Estado (BOE) y tome posesión de su cargo.

En la actualidad, esa Sala Primera cuenta con siete magistrados de los diez que la componen habitualmente. Será trabajo del Ministerio de Justicia, a petición del propio Sancho Gargallo, la reestructuración en breve de las plantillas, que deberá ponerse en marcha tras el informe del secretario de Gobierno de la Sala.

Magistrado de gran prestigio y especialista mercantil de la primera promoción, Sancho Gargallo fue nombrado presidente de la Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona en 2005, destino en el que permaneció hasta su incorporación en febrero de 2012 en el Tribunal Supremo, de cuya Sala de Gobierno forma parte des

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |